

Colombia entregará asistencia humanitaria a Cuba



Colombia y Cuba

Bogotá, 10 enero (RHC) El gobierno de Colombia realizará hoy un acto de entrega de Asistencia Humanitaria a Cuba a raíz de las recientes emergencias provocadas por fenómenos naturales.

En la jornada que tendrá lugar en el Palacio de San Carlos, sede de la cancillería, participarán la viceministra de Asuntos Multilaterales, Laura Gil, y el embajador de Cuba en Colombia, Javier Caamaño.

El pasado 27 de septiembre, el huracán Ian provocó en Cuba, particularmente en las provincias de Pinar del Río y Artemisa junto con el municipio especial Isla de la Juventud, graves daños al sector de la vivienda y dejó al país entero sin electricidad.

lan tocó tierra cubana por la localidad pinareña de La Coloma (sur), y durante las casi seis horas que demoró en salir por Puerto Esperanza (norte), causó severas afectaciones en las viviendas, la agricultura, el sistema eléctrico y de comunicaciones, así como en el abasto de agua potable a la población.

Poco antes del azote de este fenómeno meteorológico, el 5 de agosto una descarga eléctrica durante una tormenta impactó un tanque de almacenamiento de crudo en la base de supertanqueros del puerto de Matanzas y se inició un grave incendio, que dejó un saldo de 16 fallecidos, 146 personas lesionadas y numerosos daños materiales.

Varios países brindaron su ayuda al pueblo cubano, y el gobierno de Colombia y el de Bogotá, tras el incendio en Matanzas, en gesto solidario, donaron tres mil centímetros cuadrados de piel para ayudar en la recuperación de pacientes afectados por el siniestro.

Estos tejidos fueron rescatados de donantes colombianos, cumpliendo con todos los estándares de seguridad y calidad para la atención de los pacientes que lo requieran. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/310073-colombia-entregara-asistencia-humanitaria-a-cuba>



Radio Habana Cuba